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TRAVAUX
Des sujets qui ont nourri la 
réflexion avec , par exemple, 
la mise en essai d’un giratoire 
à l’entrée du lotissement 
afin d’évaluer son impact et 
l’acceptation des riverains. 
Un essai qui s’est avéré 
concluant.

Les travaux d’aménagement 
ont démarré le 18 mai 2022 
avec de lourds travaux de 
reprise des trottoirs, de 
remplacement de bordures et bien évidemment, 
la réalisation d’un enrobé neuf.

Les travaux de voirie étant aujourd’hui terminés, 
la Commission Hirondelles va se fixer un nouveau 
cap : l’aménagement paysager et urbain.

Commission «Hirondelles»: Vincent THUNY, 
Guillaume LAMBOLEZ, Grégory GASCON, André 
FORIN, Michel PICAUT.

 TRAVAUX DE VOIRIE - LOTISSEMENT 
DES HIRONDELLES

Cette fois, ça y est ! Les riverains du lotissement 
des hirondelles peuvent avoir le sourire. Il aura 
fallu quelques semaines supplémentaires de 
patience le temps que soient réalisés les travaux 
de voirie, mais cette fois : C’EST FAIT !

La rocambolesque histoire de la voirie du 
lotissement des hirondelles a connu son 
épilogue le 10 juin 2022.

L’achèvement des travaux aurait dû être réalisé 
courant 2014. Mais la liquidation judiciaire 
du lotisseur puis une erreur du liquidateur 
ont amené à cette situation ubuesque d’une 
voirie non rétrocédée à la commune, rendant 
impossible l’achèvement des travaux de celle-
ci.

Dossier prioritaire de Matthieu SIGIEL à sa prise 
de fonction au printemps 2020, une solution 
a rapidement été trouvée. La mobilisation des 
riverains pour l’Enquête Publique menée en 
mars 2021 a été l’ultime élément permettant à 
ce trop long dossier, de trouver l’issue favorable 
espérée.

La Commission «Hirondelles» est allée à 
la rencontre des habitants du lotissement à 
plusieurs reprises, pour prendre en compte 
leurs remarques  et attentes : problématique 
du sens interdit, vitesse excessive, souhait 
d’apporter de la végétation, problématiques de 
stationnement... 
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TRAVAUX

 ILS TÉMOIGNENT

Mme PAVOZ : Voilà, les travaux sont achevés 
(ou quasi si on compte les marquages au sol du 
rond point). Le lotissement gagne vraiment en 
qualité de vie pour ses habitants. L’amélioration 
esthétique est non négligeable et surtout la 
poussière et la végétation omniprésente ne sont 
plus. 

La route semble élargie et quel plaisir de rentrer 
son véhicule sans avoir à se faire secouer 
par le trottoir. Reste à espérer que cette belle 
route ne donne pas des ailes aux véhicules (un 
petit panneau de limitation de vitesse à 20 ou 
30km/h?). Les enfants vont également pouvoir 
profiter de la voirie pour tester vélos, rollers et 
autres trottinettes (sous la responsabilité des 
parents et bien sûr en respectant le sens de 

 BRUITS DE VOISINAGE

Selon l’arrêté préfectoral du 26/12/1996, il 
est rappelé que les travaux de bricolage ou de 
jardinage réalisés par des particuliers à l’aide 
d’outils ou d’appareils suscpetibles de causer 
une gêne pour le voisinage en raison de leur 
inensité sonore, ne peuvent être effectués que 
dans  certains créneaux horaires. 

Ainsi, l’utilisation de tondeuses à gazon à 
moteur thermique, tronçonneuses, perceuses, 
scie mécaniques est possible : 

→ les jours ouvrables de 8h à 20h
→ le samedi : 9h à 12h et de 15h à 19h
→ le dimanche & jours fériés : 10h à 12h.
 
Les bruits de comportements sont punissables 
d’une amende de 68€ pouvant être majorée à 
180€. Cela vaut également pour les aboiements 
diurnes d’un chien (pour un chien qui aboie la 
nuit l’amende peut aller jusqu’à 450€).

 CHIENS TENUS EN LAISSE

Dans le village, les chiens ne peuvent circuler 
que s’ils sont tenus en laisse. Pour les chiens 
de catégorie 1 et 2, le port de la muselière est 
obligatoire.

 CAMÉRAS DE SURVEILLANCE PRIVÉES

Les particuliers ne peuvent filmer que l’intérieur 
de leur propriété. Ils n’ont pas le droit de filmer la 
voie publique y compris pour assurer la sécurité 
de leur véhicule garé devant leur domicile. Cela 
peut être puni de 3 ans d’emprisonnement et 45 
000€ d’amende.

 TAILLE DES ARBUSTES 

Il appartient aux riverains d’élaguer les arbres, 
arbustes ou haies en bordure des voies publiques 
ou privées, de manière à ce qu’ils ne gênent pas 
le passage des piétons. il est interdit de laisser 
pousser des arbres à moins de deux mètres du 
domaine public et 0.50m pour les haies, avec une 
hauteur de 2m maximum. 

circulation car ils sont sur une route mais ça 
c’est un autre débat...) et les plus anciens feront 
les derniers réglages de leur fauteuil et autre 
déambulateur!  

En tout cas, merci à la commune et aux ouvriers.

Mme JACQUES : Au bout de 10 ans d’attente 
c’est une satisfaction !!! Dans l’ensemble bon 
déroulement des travaux malgré certains 
riverains qui ne se préoccupaient pas de l’arrêté 
distribué dans les boîtes aux lettres...

VIVRE ENSEMBLE
Avec le retour des beaux jours et au regard des 

plaintes de nombreux Moncellois, un rappel 
de quelques règles  élémentaires de «vivre-

ensemble» apparaît être indispensable.
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ASSOCIATIONS

Le 17 juin, l’APEM a organisé la kermesse 
de l’école pour clôturer cette année riche en 
manifestations. Les enfants ont pu profiter des 
jeux spécialement installés pour l’occasion avec 
comme nouveauté cette année un toboggan 
gonflable géant ainsi qu’un atelier maquillage.

Chacun est reparti avec quelques jouets offerts 
par l’association. Pour les parents, le traditionnel 
barbecue de fin d’année a connu un franc succès 
tout comme la buvette, très appréciée de tous 
par ces températures estivales.

 MONCEL INFORMATIQUE FÊTE SES 
15 ANS

Samedi 14 mai, ils étaient une trentaine à 
assister à l’Assemblée Générale de Moncel 
Informatique, pour la plus grande joie de 
son Président, Dominique ANTOINE. Une 
belle réussite pour fêter le 15e anniversaire 
d’existence de l’association. Une soirée qui s’est 
achevée autour d’un verre de l’amitié.

Malgré la crise sanitaire, 2021 a vu la reprise 
des activités. Ghislaine a proposé des sessions 
Windows 10 jusqu’en mai. Dominique et Maurice  
ont proposé des sessions «Cloud» pour tout 
savoir des multiples fonctionnalités de Google 
durant le mois de juin. 

 L’APEM SE MOBILISE POUR LE 
VOYAGE SCOLAIRE A CLAIRSAPIN

Le dimanche 13 février 2022, la traditionnelle 
« bourse à la puériculture » organisée 
par l’APEM a connu un vif succès avec 22 
exposants présents. Le samedi 23 avril, ils 
étaient près de 200 joueurs à être venus tenter 
leur chance au 1er loto de l’APEM, organisé au 
profit de la coopérative scolaire. Les 12 parties 
successives ont permis aux heureux gagnants 
de se partager les nombreux lots mis en jeu, 
dont beaucoup offerts par des partenaires 
locaux.

De belles réussites qui ont permis à Vincent 
THUNY, agissant en qualité de président de 
l’association des parents d’élèves, d’avoir le 
plaisir de remettre un chèque de 2000€ à 
l’ordre de la coopérative scolaire de l’école de 
Moncel, le 11 mai dernier. 

Une jolie somme issue des bénéfices 
recueillis lors des différentes manifestations 
organisées par l’association depuis le début 
de l’année scolaire 2021-2022 (marché de 
Noël, emballage de cadeaux à Cora, bourse 
à la puériculture, loto…) et qui représente la 
contribution de l’association au financement 
du voyage scolaire de fin d’année.
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ASSOCIATIONS

 1ÈRE JOURNÉE DE LA PÊCHE À LA 
TRUITE

Organisée par la Section Pêche du Foyer Rural, 
cette 1ère édition qui s’est déroulée le dimanche 
8 mai a été un succès ! 

Avec une météo printanière idyllique, ce sont 
36 amateurs de pêche et de truites qui ont 
convergés vers l’étang communal dès 7h du 
matin.  Chaque pêcheur avait pour challenge de 
sortir au minimum 5 truites : challenge réussi 
pour tous. Certains ayant largement dépassé ce 
seuil minimal. De l’avis de nombreux experts, la 
pêche fût «miraculeuse». 

A midi, les familles sont venues pique niquer, 
profitant du barbecue et de la buvette mise à 
diposition. Près d’une centaine de personnes ont 
pris place dans l’écrin de verdure pour profiter 
de ce paisible moment. Rendez-vous est pris 
pour 2023 !

 RANDO GOURMANDE DES LOUPS

Concilier marche et gastronomie, c’est ce que 
proposait l’association Moncel Oxygene le 12 juin 
avec sa 1ère «Rando Gourmande des Loups». Au  
menu des 10kms du parcours : apéritif, entrée, 
fromage, trou lorrain, dessert et boisson. 

Une centaine de participants s’est donnée rendez-
vous en forêt, malgré la chaleur. Le passage 
autour du grand étang a été bien apprécié. Les 
gens sont arrivés souriants et repartis heureux : 
une édition qui en appelle d’autres...

 COURS DE CUISINE AVEC LE FOYER 
RURAL

Du 2 mars eu 9 juin, le foyer rural a proposé 
des cours de cuisine sous la houlette du chef 
Jean-Marie ABEELE. Répartis en 2 groupes, 13 
personnes ont ainsi pu s’exercer, un mercredi sur 
2 de 18h à 20h.

Chaque mois, un menu est proposé, les stagiaires 
paient 20€ pour l’achat des aliments et repartent 
avec un repas (viande/légumes/dessert) pour 4 
personnes. Les cours reprendront en septembre. 
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CCAS
Les traditions ont été respectées : les doyens 
de la commune ont été mis à l’honneur, les 
anniversaires fêtés et les femmes se sont vues 
offrir une rose rouge. Les bouquets ont été 
proposés par Perrot Fleur de Lunéville et les 
paniers par Les Confitures du Prè de la Scie, 
que vous pouvez retrouver sur le marché de la 
commune.

Pour que ce repas puisse être une réussite, il 
a fallu beaucoup de préparation et des bonnes 
volontés pour l’organisation. 

Félicitons le Conseil des Jeunes et tout 
particulièrement Noa et Lola MAIRE, Justin 
CRETEAU, bien aidés par Clara BARBIER. Les 
centres de table ont été confectionnés par les 
ATSEM et les enfants du périscolaire : merci à 
eux pour leur contribution. 

Bravo enfin à l’équipe du CCAS pour la réussite 
de ce Repas des Aînés. Tout le monde s’est déjà 
donné rendez-vous l’année prochaine.

 REPAS DES AÎNÉS

Des sourires et des félicitations, il y en aura eu au 
cours de ce Repas des Aînés «nouvelle version». 
Après une annulation en 2020, une édition 2021 
reportée, c’est donc en plein mois de mai que les 
aînés du village se sont retrouvés. 

Un changement de calendrier imposé par la 
crise sanitaire mais qui a ravi la soixantaine de 
personnes qui s’étaient données rendez-vous et 
qui ont profité d’une météo estivale pour faire la 
fête.

Pour ce 15 mai, l’équipe du CCAS avait décidé 
d’apporter de la nouveauté.  En cuisine, c’est 
l’excellent tandem de Gourmandises & Cie (que 
vous pouvez retrouver chaque mercredi sur le 
marché de la commune) qui a régalé les convives 
avec un repas aussi bon que beau. Côté animation, 
Isabelle et Serge BRAIDOTTI ont proposé un 
répertoire musical très 60’s / 70’s, n’hésitant 
pas à venir chanter «à table» avec les invités. Les 
danseurs n’ont pas été oubliés et ont même pu 
apprendre des danses celtes, au passage.
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BUDGET

 BUDGETS  2022 DE LA COMMUNE

 IMPÔTS LOCAUX : 

Cette année encore et pour la troisième année 
consécutive, le taux des taxes sur le foncier bâti et 
le foncier non bâti, voté par le Conseil Municipal 
le 29 mars, n’a pas augmenté. 

Le taux communal reste à 25.31%, identique à 
2021.

Pour rappel il provient de la fusion du taux 
communal et du taux départemental suite à la 
réforme/suppression de la taxe d’habitation.»

 BUDGET PRINCIPAL : 

Le budget 2022 est une fois encore construit 
pour atteindre un excédent de fonctionnement 
et poursuivre le travail d’investissement de la 
commune. 

Les dépenses principales prévues en 2022 :

→ Voirie du lotissement des Hirondelles
→ Reprise de l’enrobé du chemin d’Hériménil, au 

niveau du pont enjambant l’autoroute
→ Accompagnement par un Assistant à Maîtrise 

d’Ouvrage pour la rénovation du préau de 
l’école

→ Aménagement de la zone Loriot/Bouvreuil
→ Panneau numérique avenue de l’Europe
→ Rénovation du rond point de la zone CORA
→ Rénovation de la Salle des Fêtes
→ Achat d’une parcelle de terrain à côté du 

château d’eau
→ Amélioration du dispositif de vidéoprotection 

sur le territoire de la commune

Des travaux prévus en 2021 ont été reportés 
(d’autres ont pu être réalisés entre temps 
comme l’enrobé chemin de Mississipi) : le préau 
de l’école (contre-temps dans les réponses à 
l’appel à candidature) ou encore l’aménagement 
paysager de la zone Loriot-Bouvreuil 

(opportunité d’obtention d’une aide financière).

BUDGET DE FONCTIONNEMENT 2022

RECETTES DÉPENSES

BUDGET D’INVESTISSEMENT 2022

RECETTES DÉPENSES

787 657 € 733 736 €

397 181 € 374 901 €

 COMPTABILITÉ : en vigueur dans toutes 
les collectivités importantes depuis 2015 
(régions, départements, métropoles), la 
nouvelle nomenclature M57 va s’appliquer 
obligatoirement au plus tard au 1er janvier 2024,  
dans toutes les Communes de France.

Le conseil municipal, sur proposition du Maire, 
et  après avis favorable du comptable public, a 
décidé d’adopter cette nouvelle nomenclature 
au 1er janvier 2023.

Bien qu’elles soient prêtes à ce changement, 
cela va procurer aux secrétaires comptables et 
à la municipalité un gros travail d’adaptation la 
première année.

 BUDGET EAU : la section d’investissement est 
équilibrée. Il n’y a pas de travaux d’investissement 
lourds cette année et une provision est faite  
pour les futurs travaux du traitement de l’eau. 

La section de fonctionnement est également 
équilibrée à  60 202.69€ mais avec un apport du 
budget principal de la commune de 24 386.84€. 
Ce qui ampute le budget d’investissement de la 
commune.

Sans cet apport, la part communale au m3 d’eau 
payé par les habitants et activités de MONCEL 
devrait doubler. 
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ÉCOLE

 LES ÉLÈVES DE L’ÉCOLE EN VOYAGE 
SCOLAIRE

Les 54 élèves de l’école s’en souviendront sans 
doute toute leur vie. Durant 4 jours et 3 nuits, tous 
sont partis dans les Vosges à Clairsapin près de 
CORCIEUX, accompagnés de leurs enseignantes, 
de deux ATSEM et d’une parent d’élève. 

L’éducation à l’environnement étant au coeur du 
programme pédagogique, les enseignantes ont 
eu l’idée de ce voyage scolaire et proposer aux 
élèves une aventure collective à la découverte 
d’un environnement exceptionnel.

Pour financer un tel voyage, tout le monde 
s’est mobilisé. Les parents d’élèves ont été 
sollicités. Au marché de Noël les enseignantes 
ont vendu des produits réalisés avec l’aide des 
élèves. L’association des parents d’élèves mais 
également de nombreuses entreprises locales 
(voir la liste en fin d’article)  ont contribué au 
financement. 

La mairie a également apporté  un soutien 
financier à la hauteur du projet, comme l’évoque 
Matthieu SIGIEL : «Mon engagement, et celui de 
l’équipe municipale, est de faire le maximum 
pour soutenir les projets de l’école, aussi bien 
financièrement que logistiquement.  Nous avons 
la chance d’avoir une équipe d’enseignantes qui 
propose des projets, d’avoir des ATSEM investies 
et notre devoir est d’apporter l’aide nécessaire 
pour que de tels projets se concrétisent.» 

Du 7 au 10 juin, les enfants ont été sensibilisés 
aux relations qui lient l’homme au milieu et aux 
problèmes de protection et de préservation de la 
nature. Ils ont appris à observer la nature pour se 

repérer dans le temps et dans l’espace

La «Balade des Lutins» a permis 
aux élèves de maternelle de 
partir à la rencontre d’étranges 
petits êtres malicieux typiques 
des forêts vosgiennes : les sotrès.

Les plus grands se sont exercés 
à l’orientation, sont allés randonner au Champs 
des Roches, une véritable rivière minérale en 
pleine forêt qui aujourd’hui encore étonne les 
géologues. 

Ils ont également pu apprendre à reconnaître 
les traces et indices de vie en forêt, à étudier les 
paysages et même les planètes !

Quatre journées d’un riche apprentissage à 
l’environnement, mais également de la vie en 
collectivité. 4 jours «avec les copains», autant 
dire que c’était quand même la fête tous les jours. 
Une fête qui a trouvé son point d’orgue lors de la 
traditionnelle soirée dansante la veille du départ.

Le séjour s’est terminé avec une visite gourmande 
de la confiserie des Hautes-Vosges : la fabrication 
de ces douceurs sucrées n’a désormais plus de 
secret pour les 54 enfants de l’école.

S’il y a eu quelques pleurs au départ - pas facile 
de quitter ses parents - au retour ils étaient 
nombreux à vouloir poursuivre cette superbe 
aventure. Les parents ont eu droit aux récits des 
aventures de leurs enfants, qui garderont des 
souvenirs pour le reste de leur vie. 

Un très grand bravo aux enseignantes, aux 
ATSEM, aux accompagnants et animateurs qui 
ont rendu possible cette magnifique expérience. 



PAGE N°9

ÉCOLE

Remerciements aux entreprises locales qui ont apporté leur soutien et permis de rendre ce voyage 
scolaire possible : CORA, SD2K Nuisibles, Profil+ Rehainviller, Gisbert Cheminées, SARL Rosato, 
Metalbois, Royal Lunéville, Boulangerie ANGE, SAHIN Ravalement, La Maison des Hibiscus.

 TÉMOIGNAGES

Lise (CE1) : J‘ai aimé quand nous allions dans 
la forêt parce que j’adore la nature et j’ai aimé 
être avec mes copines.
 
Jade et Coleen (CE1) : J’ai aimé quand on était 
dans le planétarium parce qu’on voyait de 
belles images.

Kévin (CM1) : J’ai aimé quand on devait chercher 
des indices dans la nature, la grande randonnée 
et la boum.

Olivia (CE1) : J’ai aimé quand on a fait le jeu 
d’orientation, les lits superposés; dès que je 
suis entrée dans la chambre, j’ai dit «c’est trop 
beau», j’ai aimé les goûters de la cantine, c’était 
trop bon !

Tiago (Maternelle) : J’ai aimé attraper les œufs 
de dragons dans la forêt.

Assem (CE2) : Mon meilleur jour c’était quand 
nous sommes partis au champ de roches, parce 
que j’ai aimé l’aventure !»

Mme Martin - enseignante des CM : Les 
enfants ont développé leur autonomie, l’esprit 
d’équipe. J’ai bien aimé partager tous ces beaux 
moments avec mes élèves.

Mme Kedra - enseignante des CP/CE : J’ai 
aimé voir les élèves grandir en quelques jours 
et gagner en autonomie.

Sandrine - ATSEM : J’ai eu le plaisir de passer 
quelques jours et nuits avec les enfants. Ils ont 
été supers !

Jennifer - ATSEM : C’était mon premier voyage 
avec les élèves. Super expérience que j’ai 
apprécié partager avec eux.

Mme Senecal - enseignante des maternelles : 
Très belle expérience ! A renouveler !
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MARCHÉ 

 LE MARCHÉ A FÊTÉ SON 1ER 
ANNIVERSAIRE

Le 12 mai 2021, la place de la mairie 
était archi comble pour l’inauguration du 
tout premier marché du terroir de notre 
commune. Des élus de tout le territoire de 
Lunéville à Baccarat, des visiteurs en nombre, 
une quinzaine de commerçants, une météo 
magnifique... De quoi démarrer ce marché 
sous les meilleurs auspices. 

Pourtant cette première année aura été 
bien difficile pour le marché hebdomadaire 
de Moncel.  Un constat fait aussi par bon 
nombre de petits marchés d’ici ou d’ailleurs 
en France.

Plebiscités de toute part durant la crise 
COVID, les marchés ont connu des sorts très 
variés avec le retour «à la vie normale». 

Un gros travail a été mené par la Commission 
Marché en lien avec les commerçants 
soucieux de voir le marché poursuivre son 
aventure. Nouveau règlement, nouvelles 
attentes et surtout, un nouveau groupe de 
commerçants s’est rapidement constitué.

Le 11 mai dernier, à l’occasion du 1er 
anniversaire du marché du terroir de Moncel-
lès-Lunéville, les commerçants ont composé 
3 gros paniers garnis, remportés par tirage 
au sort par 3 Moncellois ! 

Les heureux gagnants sont : Thierry CHARFF, 
Audrey BENTZ et Marie-Claudine CARO.

Aujourd’hui, le marché semble avoir trouvé 
son rythme de croisière. Chaque semaine, 
un boucher, un primeur, un traiteur, un 
boulanger et un foodtruck sont présents. 
Selon les semaines, d’autres viennent les 
rejoindre pour étoffer l’offre de service. 

N’hésitez pas à venir découvrir le marché, 
les mercredis de 16h à 20h, sur la place de 
la mairie.  
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L’HISTOIRE DE 
MONCEL

Dans ce nouveau numéro de Moncel Info, c’est 
une histoire «dans l’Histoire» que vous allez 
découvrir. Celle de l’église Saint Martin de 
Moncel-lès-Lunéville, rattachée à la paroisse  
Sainte-Anne de Lunéville.

Située entre la rivière et la route nationale, elle 
n’est pour ainsi dire qu’une simple chapelle dont 
la construction date de 1837. Elle se trouve à la 
place de l’ancienne église, réédifiée vers l’an 
1700 à la suite de la guerre de 30 ans durant 
laquelle elle a été détruite. Elle est entourée du 
cimetière et dédiée à Saint Martin.

Afin de préparer l’exposition universelle de 1889, 
le ministère de l’Enseignement public demanda 
aux instituteurs des communes de France de 
moins de 2000 habitants de produire une 
monographie sur la commune où il enseignaient. 

A Moncel-lès-Lunéville, c’est l’instituteur Jean-
Baptiste URY qui, en 1888, écrivit un document 
très intéressant qui permet d’en savoir un peu 

plus sur la petite église du village. Dans cette 
monographie, on peut lire alors cette anecdote : 
« dans les fouilles faites avant la reconstruction 
en 1837, on a trouvé une pierre calcaire de 6cm 
d’épaisseur et de 0.60cm de face. 

Dans un trou carré creusé sur une arrête de cette 
pierre se trouvait une boîte de plomb de 3cm de 
hauteur fermée par un couvercle à charnière et 
renfermant quelque chose qui ressemblait à une 
phalange de doigt.

Cette phalange était enveloppée dans un papier 
sur lequel étaient écrits ces mots en latin « 
Reliquieve Sancti Bonifaci martyris ex legione 
Thebeorum ». Ce qui peut se traduire ainsi : 
relique de Saint Boniface, martyr de la légion 
thébaine.

La boîte était entourée d’un petit ruban de soie 
rouge assujetti sur le couvercle par un cachet de 
cire rouge aux armes d’un évêque ou d’un abbé.

Qu’est devenue cette pierre ? Nul ne le sait.

Quant à Saint Boniface, les écrits nous disent que 
ses reliques inventées à Trêves ont été transmises 
à l’Abbaye de Moyenmoutier.
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    HORAIRES D’OUVERTURE DE LA MAIRIE
La mairie est ouverte au public :

•  le lundi de 16h à 17h30
•  le mercredi de 9h00 à 11h30 (sur rdv)
•  le jeudi de 17h à 18h.

 FÊTE NATIONALE

La Mairie et les associations de Moncel 
vous donnent rendez-vous pour les 
festivités qui se dérouleront le :

SAMEDI 16 JUILLET
à partir de 19h30

Sur place, restauration et buvette 
seront disponibles, au profit des 
associations qui en assureront le 
fonctionnement. 

L’apéritif et le café seront offerts par 
la mairie.

Le feu d’artifice sera tiré vers 23h 
et le spectacle continuera avec une 
soirée dansante proposée par Silk 
Animation.

MUNICIPALITÉ
Contacter la mairie :  03.83.74.07.99 /  mairie.moncel.les.luneville1@wanadoo.fr 

 MODIFICATION DU PLUiH : ENQUÊTE PUBLIQUE

L’enquête publique s’est terminée le 17 mai 2022. Vous avez 
toutes et tous été informés de la plupart des modifications 
proposées par la Commune et la CCTLB.

Seule une personne a fait part d’observations sur le registre 
d’enquête. Ce registre a été retourné à la CCTLB pour être 
remis au commissaire enquêteur.

Une autre personne a fait part d’une demande au Maire, 
mais cette demande ne rentre pas dans le cadre de la 
modification. Elle sera étudiée dans le cadre de la révision 
du PLUiH lorsque celle-ci sera ouverte.

 SOLIDARIBUS

Christophe CEYLAN est à votre 
écoute, vous apporte l’aide 
nécessaire dans vos usages 
numériques : problème avec votre 
smartphone, avec votre ordinateur, 
difficulté avec un logiciel, démarche 
en ligne compliquée... Il est là pour 
vous aider. Habilité «AIDANTS 
CONNECT», il peut réaliser des 
démarches en ligne pour le compte 
d’un tiers. 

Le SOLIDARIBUS est présent tous 
les 2e jeudi du mois, de 14h à 
16h30, sur la place de la mairie ; le 
dispositif est GRATUIT et s’adresse 
à tous. Vous pouvez contacter 
directement le conseiller numérique 
au 06.11.71.57.21.

Prochains passages : jeudi 11 août 
et jeudi 08 septembre.


